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P O L I C I A
Reprodução TV Record

Imagem do momento em que traficante foi preso

Tático prende 
traficante no 
Monte Azul

A Força Tática de Bauru 
realizou na sexta-feira 10 
uma operação que resul
tou no desmantelamento 
de um ponto de tráfico de 
drogas localizado no Jar
dim Monte Azul, em Len
çóis Paulista. O proprie
tário do bar, M.G.C., 24 
anos, foi preso em flagrante 
e com ele foram apreendi
dos 36 papelotes de crack 
já embalados para a comer
cialização e R$ 451 em di
nheiro. A operação contou

com uma gravação de ví
deo realizada por policiais 
do grupo de elite na data 
anterior da ação. Nas ima
gens, um adolescente de 
15 anos foi flagrado entre
gando a droga a um clien
te. Ele também foi detido e 
encaminhado à delegacia. 
O delegado Luiz Claudio 
Massa ratificou o flagrante 
de M.G.C., que foi encami
nhado para a Cadeia de Du- 
artina. O menor foi ouvido 
e liberado. ►► Página A4

Começa seleção 
para casas populares
Lençóis Paulista anuncia construção de 209 moradias para quem tem renda entre 

três e 10 salários mínimos; interessados devem procurar o Centro de Atendimento
Fernanda Benedetti

Vista do Residencial Santa Terezinha 1 e 2; terreno está sendo preparado para receber 209 casas

O programa habitacional 
do governo federal 'Minha 
Casa, Minha Vida' vai sair 
do papel em Lençóis Paulis
ta. Amanhã, a partir das 9h, 
funcionários da Prefeitura, da 
Caixa Econômica Federal e 
da Construtora Marimbondo 
estarão no Centro de Atendi
mento ao Cidadão para aten
der os interessados em aderir 
ao programa de moradias. O 
levantamento habitacional foi 
feito no mês de maio e mais 
de 2,5 mil pessoas se inscreve
ram. Nesta fase serão atendi
das as famílias com renda en
tre três e 10 salários mínimos. 
Marcos Antônio Momo, sócio- 
administrador da construtora, 
adiantou que a Caixa autori
zou a construção de 209 ca
sas numa primeira fase. "Mas 
existe a possibilidade de che
garmos até 500 unidades", in
formou. O local escolhido pa
ra abrigar as casas é o Residen
cial Santa Terezinha 1 e 2, que 
fica próximo ao Cemitério Pa
raíso da Colina. ►► Página A3

M A C A T U B A

Festa das 
creches 
com eça na 
sexta-feira

Começa na sexta-feira 17 a 
Festa Julina da Casa da Crian
ça Desidério Minetto, Organi
zação Social Santo Antonio e 
creche Cristo Rei. O arraiá so
lidário será no estacionamen
to do estádio Amadeu Artioli, 
o 'Campão'. Entre as atrações 
tem barracas de comidas típi
cas, brincadeiras, cadeia, san- 
foneiro e quadrilha. A praça 
de alimentação começa a fun
cionar às19h. ►► Página A6

A M A D O R

Calhas do 
Valle goleia 
e assume 
liderança

A equipe da Calhas do Valle 
não tomou conhecimento do 
adversário e impôs uma gole
ada de 4 a 1 sobre o Palestra/ 
Escritório Ventura/Padoka na 
manhã do domingo 12, no 
Bregão. Com a vitória, a Calhas 
do Valle assume o primeiro lu
gar do grupo com seis pontos. 
No outro jogo da rodada, o Co
mercial Azulão bateu a repre
sentação de Alfredo Guedes pe
lo placar de 2 a 0. ►► Página A7
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Chuva atrapalha Dia do Reencontro
Vitor Godinho

O clima não ajudou a or
ganização do Dia do Reen
contro. A chuva intermitente 
inviabilizou a realização da

maior parte das atividades 
programadas e durante boa 
parte das atividades o que se 
viu foi um desfile de sombri-

nhas. Após um atraso de mais 
de uma hora para a abertu
ra oficial, por causa da forte 
chuva, o evento foi iniciado

para uma plateia basicamen
te composta por pessoas que 
se apresentariam no evento. 
Mesmo assim, o diretor de

Cultura, Nilceu Bernardo, 
disse que a organização ava
liou como positiva a realiza
ção do evento. ►► Página A5

Aline Furlanetto

E S P E C I A L

O ECO traz tudo sobre os 
Jogos de Pirassununga

Começam amanhã as 
disputas pelos 53° Jogos 
Regionais de Pirassununga. 
A competição termina em 
25 de julho. São 20 m odali
dades em disputa, com mais 
de cinco mil atletas envolvi
dos. A delegação de Lençóis 
Paulista é uma das maiores 
em número de atletas: 272

no total. As grandes apostas 
de pódio estão no atletismo, 
vôlei masculino, capoeira e 
bocha. Na região de Lençóis, 
Macatuba, Barra Bonita, 
Igaraçu do Tietê, Areiópolis, 
Agudos e Borebi também te
rão representantes buscan
do medalhas em Pirassu- 
nunga. ►► Caderno Especial



E D I T O R I A L C H A R G E

O espetáculo 
vai começar

Amanhã, milhares de atle
tas em toda a região entram 
em quadra, em campo, na 
piscina ou na pista para dar 
o sangue e quem sabe fisgar 
uma medalha, não impor
ta a cor que vai ostentar no 
peito. O  município de Piras- 
sununga sedia a 53® edição 
dos Jogos Regionais. O jornal 
O ECO inicia a cobertura na 
edição de hoje, com um ca
derno especial. De hoje até 
o final de julho, três vezes 
por semana tem informação 
sobre o desempenho dos 
atletas de Lençóis Paulista e 
também das cidades vizinhas 
-  Agudos, Areiópolis, Borebi, 
Barra Bonita, Igaraçu do Tietê 
e Macatuba -  na competição, 
com resultados, imagens e a 
emoção de quem vence.

Os Jogos Regionais vem 
crescendo a cada ano. Em 
2008, a competição atingiu 
tal nível de profissionalis
mo de atletas que passou a 
ser dividida em primeira e 
segunda divisão. Na edição 
deste ano, serão mais de cin
co mil atletas competindo 
em 20 modalidades.

Quem participa dos Jogos 
Regionais o faz com a obri
gação de melhorar o desem
penho ano após ano. Lençóis

Paulista leva uma delegação 
recorde de 272 atletas. E a 
cada ano a dedicação desses 
atletas é maior.

E não é apenas quem par
ticipa dos Jogos Regionais 
que tem que estar preparado. 
As cidades sede têm que es
tar prontas a receber. Pirassu- 
nunga fica a cerca de 200 qui
lômetros de distância de Len
çóis Paulista. Por isso, além 
de oferecer ginásios e locais 
de competição adequados, 
também vai ter que alojar 
adequadamente milhares de 
competidores. Lençóis Pau
lista almeja sediar os Jogos 
Regionais novamente, mas 
precisa garantir toda essa es
trutura para fazê-lo. A espe
rança é se candidatar para se- 
diar a competição em 2012. 
Mas até lá muita coisa precisa 
ser feita ou melhorada.

Em quadra, em campo, na 
pista -  não importa o palco 
da competição -  será mostra
do o quanto cada cidade va
loriza o esporte como meio 
de transformação social. 
Quem leva mais atletas, em 
modalidades diversas, dá si
nais de que está investindo 
na disciplina esportiva como 
ferramenta para formar cida
dãos conscientes.

A R T I G O

Memória de 
infância

João Paulo Ramos

Morreu no último sába
do dia 11, Luis Carlos Celes
tino, aos 45 anos de idade, o 
popular Gaivota. Mas quem 
foi Gaivota?

Gaivota foi o meu pri
meiro ídolo no futebol, es
porte esse que tanto nos fas
cina e ensina. Ele era goleiro 
do time da Vila Ubirama, na 
década de 80. Lembro-me 
de acordar cedinho aos do
mingos para ver o Gaivota 
jogar no campão da Ubira- 
ma. Acredito que foi nesse 
momento que nasceu em 
mim a paixão pelo futebol 
que me acompanha e me faz 
lutar por esse esporte.

Certa vez, num desses 
domingos, sentado atrás do 
gol, como de costume, vi o 
atacante do time adversário 
perceber o nosso ilustre go
leiro adiantado e chutar por 
cobertura. Daí então Gaivo
ta deu dois passos para trás e 
saltou como um pássaro em 
vôo rasante colocando a bo
la por cima das traves.

Elasticidade fora do co
mum!

Brilho nos olhos e alegria 
geral dos meninos da Ubirama.

Essas lembranças de in-

fância nunca sumiram da 
minha cabeça, como pe
quenos filmes gravados na 
memória. Lembranças boas 
como os banhos de chuva 
na lama e os selinhos salada 
mista, mas também outras 
nem tão felizes como a fi
la do leite inflacionado e a 
obrigatoriedade militar das 
missas aos domingos.

Às vezes, conversando 
com amigos falamos de co
mo era bom acordar de ma
nhã somente com a intenção 
de se divertir. Como é bom 
correr livremente sem o pe
so da corrente do capital.

Trabalho hoje com edu
cação e sei da importância 
em se respeitar as crianças. 
A fantasia criativa do uni
verso infantil pode parecer 
uma chatice para nós adul
tos, mas momentos felizes 
e infelizes serão lembrados 
até o fim da vida. Talvez Gai
vota jamais tenha percebido 
aquele menino atrás gol, 
mas eu vou levar na memó
ria as defesas e gols inevi
táveis desse personagem da 
minha infância.

João Paulo Ramos Estudante de 
História e presidente da torcida 

organizada Aranha Negra
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REENCONTRO
A chuva atrapalhou o Dia 

do Reencontro realizado no 
sábado 11. Tanto convidados 
quanto organizadores busca
ram um lugar sob as tendas 
montadas na Concha Acús
tica. A tenda que tinha fica
do reservada para receber os 
lençoenses que não residem 
mais aqui ficou abarrotada. 
No entanto, o aguaceiro não 
impediu que a prefeita Bel 
Lorenzetti (PSDB) circulasse 
pelo evento. A prefeita desfi
lou para cá e para lá com uma 
sombrinha. Até o diretor de 
Cultura, Nilceu Bernardo, ga
nhou uma carona.

TOUR
Com a maior parte das 

atrações do Dia do Reencon
tro cancelada por causa da 
chuva, a principal atividade 
foi o city tour por Lençóis. A 
primeira turma da 'excursão' 
saiu por volta das 11h30. No 
micro-ônibus cedido pela di
retoria de Educação embarca
ram a prefeita Bel Lorenzetti, 
o diretor do SAAE (Serviço 
Autônomo de Água e Esgoto), 
José Antonio Marise, Nilceu 
Bernardo, e lençoenses que 
vieram de outras cidades para 
o reencontro. Nenhum verea
dor participou do passeio.

im p r o v is o
O objetivo do passeio era 

mostrar os pontos turísticos 
de Lençóis. A assessora de 
comunicação da diretoria de 
Saúde, Taís Moreno, assumiu 
a função de guia, mas logo foi 
substituída pela chefe, a prefei
ta Bel Lorenzetti. Taís começa
va a explicação e a prefeita ter
minava. Marise também dava 
seu pitaco e completava com 
informações de algumas obras 
que tinham sido iniciadas ou 
concluídas em seu governo.

im p r e v is t o
O que não estava progra

mado era encontrar o Centro 
de Convivência da Terceira 
Idade, na Cecap, fechado. A 
organização do city tour, para 
que as pessoas não ficassem 
muito tempo sentadas, pro
gramou uma visita ao Centro. 
No entanto, como houve atra
so na saída do micro-ônibus, 
os responsáveis por manter 
aberto o local foi embora, afi
nal já era horário do almoço.

TERRENO
Durante o passeio, os 

convidados fizeram per
guntas sobre pontos da ci
dade e até questionaram, 
quando passavam perto de 
um lugar interessante para 
se morar, qual era o valor 
de um terreno. Aconteceu 
no Residencial Grajaú, que 
fica nas proximidades do 
Jardim Caju. Mais adiante, 
ao passar próximo ao Ce
mitério Paraíso da Colina, 
a assessora Taís Moreno 
brincou dizendo que ali 
também tinham terrenos 
para vender. O pessoal todo 
deu risada dizendo que ali 
ninguém queria comprar.

SHOW
No domingo 12, a Con

cha Acústica recebeu cerca 
de dois mil jovens de Len
çóis Paulista e região para 
o Tributo ao Rock, even
to promovido pela Rádio 
Ventura FM. Várias bandas 
se apresentaram no palco 
durante toda a tarde e iní
cio da noite do domingo. 
O evento utilizou a mesma 
estrutura que foi usada pa
ra a realização do Dia do 
Reencontro. O show con
tratado pela Prefeitura com 
o violeiro Passoca, para a 
noite, precisou ser cancela
do por conta da chuva.

pa n e
Fazer ou atender liga

ções na Prefeitura de Ma- 
catuba era tarefa impos
sível até ontem. Desde a 
quarta-feira da semana 
passada, véspera do feria- 
dão prolongado, os telefo
nes estavam fora de ope
ração. Segundo resposta 
enviada pela Prefeitura, 
por e-mail, técnicos já tra
balhavam para descobrir e 
consertar a pane.

p a z
Enquanto muita gente 

se sentiu imobilizada ou 
teve o trabalho prejudica
do por estar sem telefone, 
para outros a pane foi m o
tivo de alívio. Entre os que 
ficaram em paz com a pa
ne telefônica está o chefe 
de Gabinete, José Aurélio 
Paschoal (DEM). Na sala 
dele, o aparelho toca o dia 
todo.

ATRASADO
O secretário Administrati

vo do prefeito Coolidge Her- 
cos Júnior (PMDB), José Car
los Ferreira de Souza, saiu de 
Macatuba para acompanhar o 
jogo solidário do Daniel F.C. 
em Borebi. Mas chegou umas 
24 horas atrasado. A partida 
aconteceu no sábado 4. Fer
reira apareceu no município 
vizinho no domingo. Con
fusão na agenda. A notícia 
circulou rapidinho pelo Paço 
Municipal 13 de Junho e é o 
assunto do momento.

DE FORA
Por falar em Ferreira, mui

tos servidores sentiram sua 
falta em reunião realizada 
na quarta-feira da semana 
passada. O prefeito Coolidge 
chamou os funcionários de 
carreira, agradeceu o trabalho 
prestado e pediu que a cola
boração continue até o fim 
de seu segundo mandato. Fer
reira, que sempre faz questão 
de estar em todas as reuniões 
com os servidores, desta vez 
não participou.

petista s
Parte dos correligionários 

do Partido dos Trabalhadores 
de Barra Bonita estão eufóri
cos com a probabilidade do 
deputado federal Candido 
Vaccarezza ser indicado para 
ocupar o Ministério das Rela
ções Institucionais do governo 
Lula. José Mucio deve deixar o 
posto para assumir uma cadei
ra no TCU (Tribunal de Con
tas da União) já no início de 
agosto. Com isso, uma ala do 
partido, que vale ressaltar está 
rachado no município, ganha 
força para se reestruturar.

a p o io
Recentemente Vaccarezza 

esteve em Barra Bonita e Iga- 
raçu para participar de um 
encontro com petistas de toda 
a região. O evento foi organi
zado pelo ex-vereador Marcelo 
Cezar Duarte Cavinato, que fi
cou em último lugar na eleição 
para prefeito. Cavinato tenta 
reerguer o PT e para isso tem 
pedido apoio até da região. 
Não é segredo para ninguém 
que os simpatizantes de Cavi- 
nato irão trabalhar para Vac- 
carezza nas eleições de 2010. 
O deputado federal já decla
rou que tentará a reeleição.

"Já fu i outras vezes para 
os Jogos Regionais e esse 
ano a expectativa é gran
de porque a gente tem bo
as chances de vitória e es
tamos trabalhando muito 
para isso acontecer", 
Renata da Silva, jogadora 

de basquete feminino

"É a terceira vez que 
vou participar dos Jogos 
Regionais e a minha ex
pectativa é das melhores. 
O time vem se desenvol
vendo bastante e estamos 
treinando forte para bus
car a vitória lá fora".

Veridiana Maxmiano, 
jogadora de basquete 

feminino

"A expectativa é grande 
para os Jogos Regionais. 
Existe a chance da gente 
vencer e o time está bata
lhando por isso. Desde o 
inicio do ano estamos trei
nando para os jogos. Che
gar lá e fazer o melhor".

Ana Paula Fernandes, 
jogadora basquete 

feminino

F R A S E

"Jogo é 
jogado 
e lamba- 
ri é pes
cado"
Douglas Coneglian, técnico de 

vôlei das equipes lençoenses

p a r a  p e n s a r

"Um livro 
é um mudo 
que fala, 
um surdo 
que respon
de, um cego 
que guia, 
um morto

A turma da organização do Dia do Reencontro teve muito trabalho durante o evento que aconteceu no 
sábado 11. Quando a chuva dava uma trégua, era preciso secar a lona para que as apresentações aconte- 
cessem. Infelizmente o tempo não ajudou, a lona foi retirada e as apresentações canceladas.

//que vive .
(Padre Antonio Vieira)

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
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H A B I T A Ç Ã O
Fernanda Benedetti

Tijolo e 
cimento
Construtora Marimbondo vai fazer 209 

casas do programa 'Minha Casa Minha 

Vida'; pré-seleção começa amanhã no 

Centro de Atendimento ao Cidadão

Sandro Alponte

O programa habitacional 
do governo federal 'Minha Ca
sa, Minha Vida' vai sair do pa
pel em Lençóis Paulista. Ama
nhã, a partir das 9h, funcio
nários da Prefeitura, da Caixa 
Econômica Federal e da Cons
trutora Marimbondo estarão 
no Centro de Atendimento 
ao Cidadão para atender os 
interessados em aderir ao pro
grama de moradias. O levan
tamento habitacional foi feito 
no mês de maio e mais de 2,5 
mil pessoas se inscreveram. 
Nesta fase serão atendidas as 
famílias com renda entre três 
e 10 salários mínimos.

Marcos Antônio Momo, 
sócio-administrador da cons
trutora, adiantou que a Cai
xa autorizou a construção de 
209 casas numa primeira fase. 
"Mas existe a possibilidade de 
chegarmos até 500 unidades", 
informou. "Neste primeiro 
contato com os interessados, 
vamos conferir toda a docu
mentação e levá-los para co
nhecer o local".

O local escolhido para abri
gar as casas é o residencial San
ta Terezinha 1 e 2, que fica pró
ximo ao Cemitério Paraíso da 
Colina. A rede de esgoto está 
pronta e nos próximos dias se
rá concluída a rede de água. A 
informação é da construtora.

Construtora já começou a implantar rede de água e esgoto na área escolhida para moradias do programa 'Minha Casa, Minha Vida'

As pessoas que já fizeram 
um pré-cadastro na Caixa e 
que se enquadram na renda 
familiar de três a 10 salários 
mínimos podem obter as in
formações de como conseguir 
o financiamento. Para quem 
recebe até três salários míni
mos, ainda não há previsão 
para início de seleção.

A prefeita Bel Lorenzetti, 
que viajou ontem para Brasí
lia (ela participa de reunião 
da Confederação Nacional 
dos Municípios), esclareceu 
que caso as inscrições para as 
209 casas sejam preenchidas, 
o excedente ficará para a se
gunda fase. "Estamos felizes 
em dar esta boa notícia para

os lençoenses, e mais ainda 
por termos aderido ao progra
ma no início de junho, e um 
mês depois, anunciar as mora
dias para quem ainda não tem 
a sua casa própria", declarou a 
prefeita. Bel anunciou a cons
trução das casas durante um 
dos passeios do City Tour, no 
sábado 11, por ocasião do Dia

do Reencontro.

s e r v iç o
O Centro de Atendimento 

ao Cidadão fica aberto para o 
atendimento ao público das 8 
às 16 horas, na rua Anita Gari- 
baldi. Todo o processo de se
leção e aprovação de cadastro 
será feito pela Caixa.

Governo quer reduzir em 
14% déficit habitacional

O programa 'Minha Casa, 
Minha Vida', do governo Lu
la, em parceria com estados e 
municípios, quer reduzir o dé
ficit habitacional em 14%, que 
hoje está em 7,2 milhões de 
unidades em todo Brasil. Para 
isso, pretende proporcionar a 
construção de um milhão de 
moradias em todo o País.

Segundo informou a asses- 
soria da Caixa, serão construídas

400 mil casas para famílias com 
renda mensal de até três salários 
mínimos (R$ 1.395,00) e 600 
mil de três a 10 salários mínimos 
(R$ 1.395,00 a R$ 4.650,00).

Recente cadastro da Caixa 
apontou que em Lençóis Paulis
ta 2,5 mil famílias têm interesse 
em participar do programa, 
mas ainda não há definição de 
quantas famílias devem ser be
neficiadas, segundo informou

o superintendente regional da 
Caixa Econômica Federal, Jo
sé Paulo Gomes de Amorim, 
durante a assinatura de adesão 
de Lençóis, no início de junho. 
"Em Bauru, por exemplo, o teto 
é de 1,2 mil casas. Aqui, propor
cionalmente, será bem menor", 
disse Amorim.

Para quem ganha de três a 
10 salários, o valor do imóvel 
não poderá ser maior que R$

80 mil e o financiamento é de 
30 anos. Já para quem ganha 
até três salários mínimos, a 
prestação mensal será 10% da 
renda familiar, sendo que o 
valor mínimo da prestação é 
de R$ 50. Não haverá cobran
ça de seguro por morte ou in
validez permanente ou danos 
físicos do imóvel. Nesta mo
dalidade o beneficiário terá 10 
anos para pagar a sua casa.

B A R R A  B O N I T A

A partir de 1° de agosto, tarifa 
da água fica 8,62% mais cara

O cidadão de Barra Bonita 
pagará 8,62% mais caro pe
la água que consumir a par
tir de 1° de agosto. O SAAE 
(Serviço Autônomo de Água e 
Esgoto) anunciou na semana 
passada o reajuste da tarifa de 
água e esgoto.

A direção da autarquia expli
ca que o reajuste é motivado pelo

aumento dos custos de produtos 
e serviços utilizados no processo 
de produção e distribuição de 
água potável e de coleta e trata
mento de esgoto, aliado ao rea
juste da energia elétrica, telefone, 
entre outros indicadores.

Sofrerão reajustes as liga
ções residenciais, comerciais, 
industriais e públicas. João Cel-

so Ferreira, diretor do SAAE, 
destaca que o aumento terá por 
objetivo equilibrar as contas da 
autarquia, uma vez que os cus
tos para coleta e tratamento de 
esgotos, e manutenção tiveram 
aumento considerável. "A po
lítica tarifária implementada 
pelo SAAE é socialmente res
ponsável. O objetivo é apenas

recompor o equilíbrio entre a 
tarifa e os custos operacionais", 
explicou Ferreira. "Realizamos 
um estudo no impacto financei
ro causado pelo aumento nos 
custos que temos mensalmen
te e que acabam impactando a 
gestão financeira da autarquia, 
e chegamos a esse reajuste. É o 
mínimo que podemos cobrar".

COMO PARTICIPAR
Para quem tem renda de até três salários m íni
mos, a inscrição e seleção das famílias serão feitas 
pelos estados e municípios. Poderão participar 

pessoas não beneficiadas anteriormente em programa habi
tacional social do governo e que não possuem casa própria 
ou financiamento ativo em todo o território nacional. Após 
a seleção, o candidato apresentará documentação pessoal 
no agente financeiro e a assinatura do contrato ocorrerá na 
entrega do empreendimento.

No caso de famílias com renda superior a três salá
rios mínimos não ocorrerá alteração em relação às 
condições atuais. Os proponentes devem procurar 

diretamente as construtoras. A Caixa Federal disponibiliza 
ainda espaço especial nas agências de todo o país para con
tratação e equipe treinada para prestar informações sobre o 
programa. O banco orienta aos interessados procurar lança
mentos de imóveis novos diretamente nas construtoras.

O candidato não pode ser detentor de financia
mento ativo nas condições do Sistema Financeiro 
da Habitação (SFH). O interessado também não 

pode ser proprietário, cessionário ou promitente comprador 
ou titular de direito de aquisição de outro imóvel residencial 
urbano ou rural, situado no atual local de domicílio.

Em todos os casos, devem ser apresentados os do
cumentos pessoais (carteira de identidade e CPF), 
comprovação de renda formal e informal. De zero 

a três salários mínimos, não haverá análise de risco de crédito 
e capacidade de pagamento. Para os demais, a operação fun
ciona com as mesmas regras de financiamentos em vigor.

[KICIP A KPG Produções realiza diversos tipos de 
eventos e festas: aniversários,formaturas, 
casamentos, shows,desfiles, lançamento 
de produto, som para palestras entre outros.,

Afim dEfaíOf
Pramoverum deslijê
Fazsr uin sliowt

Vaisecasa^ KGP Produções - (U ) 3264 5100 ou 9793 4899
/  R, Humberto Alves Tocei, 1050 - Lençóis Pta,

Na Divelpa você tem mais que acessibilidade, tem toda a tecnologia Chevrolet. Portador 
de Deficiência: conheça as vantagens exclusivas que a Chevrolet tem pra você!

Aqui você conta com uma equipe de profissionais treinados para atender os clientes portadores de deficiência física, com 
toda a estrutura necessária. Condições de pagamento diferenciadas, isenção de impostos para não-condutores,

despachante exclusivo e toda a linha Chevrolet à disposição para adaptação.

AQUI VOCE TEM  MAIS QUE AO SSIBILID AD E. 
TEM  TODA A  TECNOLOGIA CHEVROLET.

Conheça as vantagens exclusivas para 
pessoas com deficiência. Viva com liberdade, 

conforto e a tecnologia Chevrolet ao seu lado.

• Assessoria na documentação 
■ Descontos especiais na 

adaptação do veículo

DIVELPA
CHEVROLET



S E G U R A N Ç A

 ̂Ponto,
desm ontado

Rapaz de 24 anos foi preso por tráfico de drogas em Lençóis; ação foi realizada pela Força Tática
Foto: Reprodução TV Record

Policial à paisana filmou a movimentação criminosa no bar e esperou o momento certo para dar o flagrante; foram encontrados 36 pedras de crack com o suspeito

VITOR GODINHO

A Força Tática de Bauru re
alizou na sexta-feira 10 uma 
operação que resultou no des
mantelamento de um ponto 
de tráfico de drogas localiza
do no Jardim Monte Azul, em 
Lençóis Paulista. O proprietá
rio do bar, M.G.C., 24 anos, 
foi preso em flagrante e com 
ele foram apreendidos 36 pa- 
pelotes de crack, já embalados 
para a comercialização, e R$ 
451 em dinheiro. A operação 
contou com uma gravação de 
vídeo realizada por policiais 
do grupo de elite na data an
terior à ação. Nas imagens, 
um adolescente de 15 anos foi 
flagrado entregando a droga a 
um cliente. Ele também foi de
tido e encaminhado à delega
cia. O delegado Luiz Claudio 
Massa ratificou o flagrante de 
M.G.C., que foi encaminhado 
para a cadeia de Duartina. O 
menor foi ouvido e liberado.

A apreensão ocorreu por 
volta das 22h. Segundo infor
mações do boletim de ocor
rência, uma pessoa que não 
quis se identificar informou à 
polícia de que um bar no Mon
te Azul estava servindo como 
ponto de tráfico de drogas. Um 
policial à paisana foi até o local 
e realizou algumas gravações 
que indicavam como aconte
cia a comercialização da droga. 
M.G.C., proprietário do estabe
lecimento, usava um garoto de 
15 anos para entregar a droga 
para clientes que passavam pe-

lo bar. Dessa forma, caso ocor
resse uma batida da polícia, ele 
se livraria do flagrante.

No entanto, a equipe da 
Força Tática, de posse das ima
gens, armou o cerco e encon
trou o melhor momento para 
desencadear a ação.

Na abordagem policial foi 
encontrado com M.G.C. 36 
papelotes de crack. Em uma 
caixa dentro bar foram locali-

zados R$ 451 em dinheiro. O 
adolescente também foi revis
tado e com ele foi encontrado 
mais R$ 150.

ROUBO
Além do flagrante de dro

gas, no sábado uma moto foi 
furtada e localizada pela po
lícia poucas horas depois. No 
sábado, um rapaz estacionou 
sua moto, uma Honda CG

125, em frente a sua casa no 
Jardim Monte Azul para almo
çar e quando voltou ela havia 
sumido. Poucas horas depois 
a polícia, em patrulhamento, 
localizou o veículo abando
nado na Vila da Prata. O caso 
ainda está sendo investigado.

No domingo 12, uma pada
ria que fica no Parque Rondon 
foi roubada. O assalto contra a 
padaria ocorreu por volta das

18h30. Uma funcionária in
formou à polícia que um rapaz 
magro e com uma camisa ver
melha cobrindo o rosto chegou 
armado de revólver e anunciou 
o assalto. Ele deu um soco na 
funcionária e exigiu que ela 
entregasse o dinheiro. O valor 
roubado não foi informado. 
A Polícia Militar foi chamada, 
fez rondas pela região, mas 
não localizou o autor.

e d u c a ç ã o

Termina na 
sexta-feira prazo 
de inscrição 
para o Enem

As inscrições para o 
Enem (Exame Nacional 
do Ensino Médio) vão 
até a sexta-feira 17. Para 
realizar a inscrição é ne
cessário fornecer o nú
mero do CPF (Cadastro 
de Pessoa Física). Caso 
não tenha o documento 
o mesmo deve ser soli
citado no site da Receita 
Federal. O estudante in
teressado deve entrar no 
site do Inep (Instituto 
Nacional de Pesquisas 
Educacionais) e preen
cher a ficha de inscri
ção. O  exame é com
posto por duas provas 
marcadas para os dias 3 
e 4 de outubro.

Há uma taxa de inscri
ção no valor de R$ 35,00 
para alunos de colégios 
particulares e para pes
soas que já concluíram o 
ensino médio e tenham 
realizado a prova do 
Enem anteriormente. Os 
alunos de escolas públi
cas, que terminam o ensi
no médio em 2009, não 
precisam pagar a taxa.

Após o cadastro no 
site, o candidato deve 
aguardar uma confirma
ção por e-mail do recebi
mento da inscrição. Na 
sequência, os estudantes 
de escola pública que es
tão concluindo o ensino 
médio devem imprimir o 
comprovante de inscrição. 
Aqueles que concluirão o 
ensino médio em escola 
privada devem imprimir 
o boleto para pagamento 
em qualquer agência ban
cária ou solicitar isenção 
da taxa de inscrição.

A nota do Enem po
de ser usada integral ou 
parcialmente no proces
so seletivo de diversas 
universidades públicas 
do Brasil.

NOTA d o  en em
São quatro as possibi

lidades de a universidade 
utilizar a nota do Enem: 
como fase única; como 
primeira fase; como fa
se única para as vagas 
remanescentes, após o 
vestibular; ou combina
do ao atual vestibular da 
instituição.

Neste último caso, a 
universidade definirá o 
percentual da nota do 
Enem a ser utilizado pa
ra a construção de uma 
média junto com a nota 
da prova do vestibular. 
Cada instituição de en
sino superior divulgará 
em seus editais em qual 
formato participará e se 
haverá diferenças entre 
os cursos.

SERVIÇO
As inscrições podem 

ser feitas no site do Inep: 
http://enem.inep.gov.br/ 
inscricao.

e m p r e g o

Concursos oferecem vagas 
para advogado e dentista

Começaram ontem as 
inscrições para concurso 
de procurador do Banco 
Central. Ao todo são ofe
recidas 20 vagas. O salá
rio é de R$ 14.049,53 e os 
candidatos devem ser for
mados em direito com ins
crição na OAB (Ordem dos 
Advogados do Brasil).

As inscrições podem ser 
feitas no site da organiza
dora, o Centro de Seleção 
e de Promoção de Eventos

da Universidade de Brasí
lia (http://www.cespe.unb. 
br/concursos), entre 13 de 
julho e 4 de agosto. A taxa 
é de R$ 170. As vagas são 
para Brasília, Rio de Janei
ro, São Paulo, Porto Alegre 
e Curitiba.

Já a Polícia Militar de 
São Paulo abriu concurso 
para dentista. As vagas são 
para ambos os sexos, pa
ra servir no Estado de São 
Paulo, com salário inicial

de R$ 4.633. Os candida
tos devem ter no máximo 
35 anos, completados até 
o último dia de inscrição; 
ter diploma no curso de 
odontologia; ser registrado 
no Conselho Regional de 
Odontologia e estatura mí
nima de 1,60m (feminino) 
e 1,66m (masculino).

As inscrições devem ser 
feitas até 31 de julho pelo 
site www.vunesp.com.br. A 
taxa é de R$ 70.

http://enem.inep.gov.br/
http://www.cespe.unb
http://www.vunesp.com.br


r e e n c o n t r o
Vitor Godinho

Dia molhado!
Dia do Reencontro tem parte das 

atividades cancelada em virtude da 

chuva; diretor de Cultura avalia evento 

como positivo e estuda torná-lo bianual

V itor Godinho

O clima não ajudou a or
ganização do Dia do Reen
contro. A chuva intermitente 
inviabilizou a realização da 
maior parte das atividades 
programadas. Após um atra
so de mais de uma hora para 
a abertura oficial, por causa 
da forte chuva, o evento foi 
iniciado para uma plateia 
basicamente composta por 
pessoas que se apresentariam 
no evento. Mesmo assim, o 
diretor de Cultura, Nilceu 
Bernardo, disse que a orga
nização avaliou como posi
tiva a realização do evento. 
"Mais de 100 pessoas vieram 
de fora, deram seu depoi
mento e reencontraram os 
amigos. Então podemos di
zer que o Dia do Reencontro 
atingiu seus objetivos", diz.

O diretor disse também 
que eles estão estudando 
mudar a periodicidade do 
evento. Ele passaria a ser re
alizado a cada dois anos e 
não todo ano como é hoje. 
"O espírito do evento é de 
que as pessoas sintam sau
dade, então pensamos que 
dois anos é um bom tem
po", diz. Dessa forma, em 
2010 não teria Dia do Reen
contro que voltaria a ocorrer 
em 2011.

"Fazer eventos ao ar li

vre você corre esse risco. Nós 
não consideramos a hipótese 
de cancelar ou mudar o local 
por vários motivos. Primeiro 
porque o evento foi concebi
do para o ambiente de praça. 
Uma coisa despojada e que as 
pessoas fiquem ã vontade. Por 
isso, transferir para um giná
sio não seria produtivo, além 
dos desencontros que ocorre- 
riam. Mesmo com a chuva, a 
pessoa que queria participar 
e rever os amigos, não se in
comodou e foi até a praça", 
avalia Bernardo.

Com relação ao movi
mento na praça de alimenta
ção, Bernardo ressaltou que 
embora não tenha ocorrido 
o movimento esperado, ne
nhuma das entidades teve 
prejuízo. "É obvio que elas 
não faturaram o que estavam 
contando, mas conseguiram 
pagar seus custos e alguns 
casos ter até um pequeno lu
cro", explicou. O show musi
cal do violeiro Passoca preci
sou ser cancelado.

Algumas pessoas que 
vieram de outras cidades es
pecialmente para o evento 
lamentaram a chuva, mas 
dizem que não se arrepen
deram de vir a Lençóis Pau
lista. É o caso de Antonio 
Pimentel, que passou a in
fância na cidade e atualmen
te mora em Ourinhos. "Eu

Chuva forte atrapalhou o Dia do Reencontro no último sábado; show do violeiro Passoca, que encerraria evento, foi cancelado

passei minha infância aqui 
em Lençóis e mesmo com a 
chuva vale a pena ter vindo. 
Guardo muitas lembranças 
e é sempre bom voltar e re
ver os amigos. Isso é muito 
maior que o clima e tudo 
mais", opina.

O ex-prefeito e diretor do 
SAAE (Serviço Autônomo de 
Água e Esgoto) José Antonio 
Marise revela que foi a par
tir de uma carta de Pimentel 
que surgiu a ideia de fazer 
o Dia do Reencontro. "Ele 
mandou uma carta para mim 
sugerindo que a prefeitura 
poderia fazer um evento pa
ra reunir antigos lençoenses. 
Essa ideia foi amadurecendo 
e virou essa data tão impor
tante para Lençóis", explica.

Vitor Godinho

ORQUESTRA A Orquestra Municipal de Sopros participou da abertura oficial do Dia do 
Reencontro, realizado no sábado 11 na praça Comendador José Zillo, a Concha Acústica, com 
a execução do hino nacional e lençoense. Depois o grupo seguiu tocando músicas de seu 
último CD lançado no final do ano passado. O público, mesmo que pequeno, se divertiu com 
interpretações de sucessos como 'Cuitelinho' e 'Disparada'.

a g u d o s

45 mil pessoas passam pela Festa do Peão
Foto: Fernando Souza

A 18® Festa do Peão 
Boiadeiro de Agudos supe
rou as expectativas, segun
do avaliação da comissão 
organizadora. Entre os dias 
8 e 12 de julho passaram 
pela festa 45 mil pessoas. O 
evento marcou o início das 
comemorações dos 111 anos 
do município, que é festeja
do no dia 27 de julho.

Aislan Andrade, inte
grante da comissão orga
nizadora, comentou que o 
tempo chuvoso do sábado 
atrapalhou um pouco a pre
sença do público. "A gente 
esperava muita gente, mas o 
mau tempo deve ter assus
tado um pouco, principal
mente as pessoas da região. 
Mas mesmo assim não pre
cisamos cancelar nenhum 
dia da festa", comentou.

O domingo foi recorde 
de público. A dupla Gil
berto & Gilmar e o cantor 
Carlos Nery levaram cerca 
de 20 mil pessoas para o 
recinto, segundo avaliação 
da Polícia Militar. Um pú
blico bem maior do que os

Peão de Lençóis Paulista fica em segundo no rodeio de Agudos; encerramento foi no domingo

sertanejos Luiz Guilherme & 
Daniel, que cantaram no sá
bado para aproximadamente 
oito mil pessoas.

Muita gente também 
acompanhou as finais do ro
deio. A classificação final ficou 
da seguinte forma: 1° lugar 
-  Daniel Franco Miranda, de

Taquarituba (uma moto); 2° 
lugar -  Guilherme Pinheiro, 
de Lençóis Paulista (R$ 3 mil); 
3° lugar -  Lúcio Flávio Marfio, 
de Areiópolis (R$ 2 mil); 4° 
lugar -  Eduardo José Fernan
des, de Paraguaçu Paulista (R$ 
1,5 mil); Rafael de Arruda, de 
Candido Mota (R$ 1 mil). Do

6° ao 10° lugar o prêmio foi 
de R$ 200,00 para cada peão.

E a comissão organizadora 
já propaga a festa de 2010, que 
será de 8 a 11 de julho. Andra
de disse que haverá surpresas 
na estrutura e programação 
musical com dois grandes 
shows (sertanejo e axé). (SA)

c n p j

Receita diminui 
exigências para 
microempreendedor

A Receita Federal simplificou 
a inscrição de microempreende- 
dores individuais no CNPJ (Ca
dastro Nacional de Pessoa Jurí
dica). Segundo a Receita, o mi- 
croempreendedor não precisará 
apresentar o Documento Básico 
de Entrada e o Protocolo de 
Transmissão da Pessoa Jurídica 
- documentos que são obrigató
rios para a inscrição de todas as 
demais empresas no CNPJ.

A Receita Federal lembra 
que, em outra decisão tomada 
no final junho, o microempree- 
endedor foi dispensado de apre
sentar da Declaração de Ajuste 
Anual do Imposto de Renda, 
obrigatória para todo contri
buinte que figure como sócio 
ou dono de empresa.

Mesmo com as medidas 
anunciadas ontem, a formali
zação dos microempreendedo- 
res só poderá ser concluída, até 
o momento, para aqueles que 
moram no Distrito Federal. 
Segundo o governo, os micro-

empreendedores de São Paulo, 
Rio de Janeiro e Minas Gerais 
poderão se formalizar a partir 
de 24 de julho.

Assim que estiver disponí
vel, o processo de adesão será 
gratuito e feito pela internet. No 
site, o empresário individual 
obterá, no ato da formalização, 
o seu CNPJ, seu cadastro na Jun
ta Comercial e sua inscrição no 
INSS. Mensalmente, a o micro- 
empreendedor pagará menos 
de R$ 60, sendo a maior parte 
destinada ao INSS (Instituto 
Nacional do Seguro Social).

A figura do microempreende
dor individual foi criada pelo go
verno para que os trabalhadores 
se formalizem. É destinado ao 
microempresário, como docei- 
ros, borracheiros, camelôs, ma- 
nicures, cabeleireiros e eletricis
tas. Segundo o governo, há cerca 
de 11 milhões de trabalhadores 
na informalidade, mas a expec
tativa é formalizar um milhão de 
pessoas até o fim de 2010.

MODELO ANO COR OPCIONAIS MODELO ANO COR OPCIONAIS
ASTRA GL SEDAN 2000/2000 AZUL COMPLETO + AIR BAG PALIO ED 1997/1997 CINZA BÁSICO
CIVIC LXI 2005/2005 PRETO COMPLETO PALIO W KADVLOCKER 2008/2009 PRETA COMPLETO
CORSAGL 1995/199S CINZA BÁSICO PARATI 1.8 2005/2006 PRATA COMPLETO
CORSASEDAN GLS 1997/1997 VERDE COMPLETO (-)AR PARAT11.8 TRACKFIELD 2006/2006 PRATA COMPLETO
CORSA SEDAN WIND 1999/1999 BRANCA TRAVA ALARME PEUGEOT 306 XSI 1994/1995 AZUL COMPLETO
CORSA SUPER SEDAN 1999/1999 VERDE VIDRO TRAVAALARME SAVEIRO 1.6 2002/2003 BRANCA D.H.
CORSA SUPER SEDAN 1998/199S PRATA TRAVA ALARME SCENIC EXP 1,6 16V 2003/2004 PRETO COMPLETOGOL 1.0 2004/2005 PRATA TRAVAALARME SCENIC RT 1.6 16 2000/2001 PRATA COMPLETOGOLI 1996/199S BRANCA BÁSICO UNO MILLE EX 1999/2000 VERMELHO TRAVAALARMEGOL SPECIAL 1998/1999 AZUL BÁSICO UNO MILLE FIRE 2002/2002 AZUL TRAVAG O LSPEC IAL2P 
HUNTER 90

1998/1999
2006/2007

AZUL
VERMELHO

BÁSICO 
PARTIDA EL UNO MILLE FIRE 2003/2004 AZUL TRAVAALARME

KA1.0 1998/1999 CINZA COMPLETO (-) AR VECTRA SEDAN ELEGANCE 2006/2007 CINZA COMPLETO
KAGL IWIAGE 1999/2000 AZUL COMPLETO (-)AR XSARAPICASSO EX 2002/2003 PRETA COMPLETO
KADETT GL 1996/1996 CINZA TRAVAALARME XSARA PICASSO EX 2003/2004 CINZA COMPLETO
KADETT GL 1994/1995 VERMELHA VIDRO TRAVA ZAFIRA2.0 2001/2001 PRETA COMPLETA
MERIVAJOY 2005/2005 PRATA COMPLETA GOL SPECIAL 1998/1999 AZUL 1000,00 + 48 PARCELAS DE 460,00
MON2ACLASS EFI 1993/1993 CINZA VIDRO GOL SPECIAL 1998/1999 AZUL 1000,00 + 48 PARCELAS DE 450.00
MON2ACLUB 1994/1994 AZUL VIDRO TRAVA GOLI 1996/1996 BRANCA 1000,00 + 48 PARCELAS DE 400,00
NXR 125 BROS ES 2003/2003 AZUL PARTIDA EL PALIO ED 1997/1997 PRATA 1500,00 + 48 PARCELAS DE 400,00

VENHA FINANCIAR SEU VEICULO MESMO QUE TENHA COMPRADO EM OUTRO LUGAR, COM AS MESMAS TAXAS QUE A LOJA POSSUI. FINANCIAMOS E REFINANCIAMOS CAMINHÕES.

Fones: 3264-3968 e 3264-3033
Av. Papa João Paulo II (ao lado do Auto Posto Leão) - Lençóis Paulista



M A C A T U B A

Arraiá solidário
Começa na sexta-feira 17 a Festa Julina da Casa da Criança Desidério Minetto, 

Organização Social Santo Antonio e creche Cristo Rei; arraiá acontece no 'Campão'

a g r i c u l t u r a

Kátia Sartori

Pelo terceiro ano consecutivo, festa das creches será no estacionamento do Campão; montagem de barracas deve começar hoje

Kátia Sartori

Comidas típicas, brincadei
ras, shows com duplas sertane
jas, grupos da região e diversão 
não vão faltar na Festa Julina 
das creches Casa da Criança 
Desidério Minetto, o projeto 
'Vivendo e Aprendendo' da 
Organização Social Santo An- 
tonio e Casa da Criança Cristo 
Rei. A festa começa na sexta- 
feira 17 e vai até o domingo 19, 
no estacionamento do estádio 
Amadeu Artioli, o Campão.

Em todos os dias de festa a 
praça de alimentação começa

a funcionar às 19h. Tem bar
raca com comidas e bebidas tí
picas, barracas de brincadeiras, 
como pescaria e tiro ao alvo, 
cadeia e correio elegante. Tam
bém haverá parque de diver
sões para a criançada. Dentro 
da programação artística ha
verá apresentações musicais, 
sanfoneiro, quadrilha com os 
alunos do Educartes e do Senai 
(Serviço Nacional de Aprendi
zagem Industrial de Lençóis 
Paulista). Toda a renda será di
vidida entre as creches.

Na manhã de ontem, as 
diretoras Regina Páscoa No

gueira, da creche Desidério 
Minetto, Roselene Vieira An
gélico, da Santo Antonio, e 
Maria Aparecida Leda, da Casa 
da Criança Cristo Rei, se reu
niram para acertar os detalhes. 
Segundo Regina, as entidades 
receberam bastante doações 
em alimentos. As arrecadações 
de brindes para as barracas 
de brincadeiras continuam. 
Quem quiser também pode 
colaborar com dinheiro.

A festa é realizada com 
apoio da Prefeitura de Macatu- 
ba, de empresas e comerciantes 
e também da população, com

doações em dinheiro, prendas 
e também ajuda na infraestru- 
tura. A montagem das barracas 
deve começar hoje. Segundo a 
direção das creches, também 
são bem-vindos voluntários 
para ajudar durante o evento.

A festa julina das creches é 
realizada de forma conjunta 
desde 2007. Começou com a 
Organização Santo Antonio e 
a Desidério Minetto. Este ano, 
pela primeira vez, a Casa da 
Criança Cristo Rei participa. 
"É o terceiro ano que estamos 
fazendo juntos e deu certo", 
convida Regina.

r e l i g i ã o

Católicos ordenam diáconos no domingo
No domingo 19, haverá a 

ordenação de dois diáconos 
na paróquia Santo Antonio, 
em Macatuba. Um dos se
minaristas é Adriano José 
Cruzeiro, nascido no muni
cípio. O outro é Rosemar de 
Oliveira Costa. A cerimônia 
está marcada para as 10h, na 
matriz. Os seminaristas che
gam na cidade hoje.

Para comemorar a orde
nação, os católicos macatu- 
benses realizam tríduo esta 
semana. As missas serão cele
bradas pelo padre José Rober
to Rosa, que foi pároco da co
munidade na década de 90.

O tríduo começa na 
quinta-feira 16, com missa 
na matriz. Na sexta-feira 17, 
a missa é na capela de Cris
to Rei, no Jardim Bocaiúva. 
Encerrando o tríduo, tem 
missa na capela de Santa 
Rita, no sábado 18. As ce
lebrações estão marcadas 
para as 19h30. Cerimônia será na matriz de Santo Antonio; quinta começa o tríduo com o padre José Roberto

Agrifam promove 
seminário sobre 
agroecologia e 
sustentabilidade

Os seminários da Agri- 
fam (Feira de Agricultura 
Familiar) vão abordar temas 
como agroecologia e susten- 
tabilidade este ano. A feira 
acontece entre os dias 31 
de julho e 2 de agosto, em 
Agudos. "Procuramos trazer 
o que há de mais novo e in
teressante para o setor, que 
pode auxiliar o desenvolvi
mento do homem do cam
po, dando a possibilidade 
de ampliar suas atividades 
e aumentar sua capacidade 
de atuação dentro do agro- 
negócio familiar", diz Braz 
Albertini, presidente da Fe- 
taesp (Federação dos Traba
lhadores na Agricultura do 
Estado de São Paulo), que 
realiza a feira.

No primeiro dia da pro
gramação, haverá seminário 
sobre agroecologia, mos
trando todo o processo de 
produção e comercialização 
orgânica voltado para uma 
propriedade. Também ha
verá debate sobre as dificul
dades enfrentadas pela agri
cultura familiar e palestras 
sobre os benefícios gerados 
por programas de desenvol

vimento e financiamento 
para o segmento familiar.

Na programação da 
Agrifam, também haverá 
palestras sobre aqüicultura 
(criação de peixes), vitini- 
vicultura (produção de vi
nho), caprino e ovinocultu- 
ra, comercialização, crédito 
fundiário e previdência so
cial rural.

No último dia da Agri- 
fam tem seminário am
biental, promovido pelo 
Ibama (Instituto Brasileiro 
de Meio Ambiente e Recur
sos Naturais Renováveis), 
além das palestras sobre 
reconhecimento, titulação 
de terras e quilombos, pro
dução fitossanitária e temas 
voltados para o financia
mento e crédito na agricul
tura familiar.

As palestras serão reali
zadas em dois auditórios. 
As apresentações começam 
a partir das 13h, do dia 31 
de julho. Nos demais dias 
da feira, a programação 
começa às 9h. A Agrifam 
acontece no quilômetro 
322 da rodovia Marechal 
Rondon.

COMUNICADO
INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE RESÍDUOS LINIAL LTDA, torna público 
que recebeu da CETESB a Licença Prévia e de Instalação n° 07000101 e so
licitou a Licença de Operação para Fabricação de Estopas, sito à Rua Ásia, n° 
455, Distrito Industrial, Lençóis Paulista/SP.

CONVOCAÇÃO

PELO PRESENTE EDITAL FICAM CONVOCADOS TODOS OS MO
RADORES DOS BAIRROS JARDIM ITAMARATI E JARDIM LAGO DA 
PRATA, PARA ASSEMBLÉIA GERAL DE FUNDAÇÃO DA ENTIDADE 
DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DE BAIRRO, COM APROVAÇÃO 
DO ESTATUTO SOCIAL, ELEIÇÃO DA PRIMEIRA DIRETORIA EXECU
TIVA E CONSELHO FISCAL, A REALIZAR-SE NO DIA 22 DE JULHO 
DE 2009, NA AVENIDA MARECHAL CASTELO BRANCO N° 810, JAR
DIM UBIRAMA (SALÃO DA IGREJA SÃO JOSÉ), NESTA CIDADE DE 
LENÇÓIS PAULISTA, ÀS 20:00 HORAS.

A COMISSÃO PROVISÓRIA

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 093/2009 -  Processo n° 158/2009 

Objeto: Aquisição de materiais de limpeza -  Tipo: Menor preço -  Rece
bimento das propostas e sessão de lances: 27 de julho de 2009 às 14:00 
horas -  O edital encontra-se disponível no site www.lencoispaulista. 
sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, 
Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 
13 de julho de 2009. SILVIA MARIA GASPAROTTO - Diretora de 
Suprimentos Substituta.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 092/2009 -  Processo n° 157/2009 

Objeto: Contratação de empresa especializada para a realização de con
curso público para provimento de diversos cargos do quadro de servi
dores da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, do SAAE (Sistema 
Autônomo de Água e Esgoto) e CMFP (Centro Municipal de Formação 
Profissional -  Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão 
de lances: 24 de julho de 2009 às 14:00 horas -  O edital encontra-se 
disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça 
das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, 
Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 13 de julho de 2009. SILVIA MA
RIA GASPAROTTO - Diretora de Suprimentos Substituta.

Publicado no jornal O Eco, no dia 14 de Julho de 2009. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 119,48.

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos
Imóveis
Novos/Usados

Empregos
Serviços
Diversos

http://www.lencoispaulista
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br


A M A D O R

Liderança
assegurada
Calhas do Valle goleia Palestra e assume liderança do grupo B do Amador 2009; 

Alfredo Guedes perde por 2 a 0 para o Comercial Azulão e está fora da disputa
Maiara Barreto/CJT

Alfredo Guedes perde para o Comercial Azulão e dá adeus ao Amador 2009; Calhas do Valle comemora vitória e liderança

Manoel dos Santos Silva

Restando duas rodadas 
para o término da primeira 
fase do Campeonato Amador 
2009, promovido pela Liga 
Lençoense de Futebol Ama
dor, a equipe da Calhas do 
Valle não tomou conhecimen
to do adversário e impôs uma 
goleada de 4 a 1 sobre o Pales- 
tra/Escritório Ventura/Padoka 
na manhã do domingo 12, no 
estádio municipal Archangelo 
Brega, o Bregão. Com a vitória, 
a Calhas do Valle, que até en
tão ocupava o terceiro lugar do 
grupo B com três pontos, assu
me o primeiro lugar do grupo 
com seis pontos, mesmo nú
mero de pontos do Palestra. 
Mas no saldo de gols, a Calhas 
do Valle leva a melhor: quatro 
contra dois do Palestra.

Na partida do domingo, 
Fernando, do Palestra, mar
cou contra aos três minutos da 
etapa inicial. Aos 20 minutos, 
o Palestra chegou ao gol de 
empate com Armandinho. Ag- 
naldo aos 28, e Zezo, aos 40,

aumentaram a vantagem do 
Calhas. Já nos descontos, aos 
46 minutos, o atacante Emer
son decretou a vitória.

No outro jogo da rodada, o 
Comercial Azulão bateu a re
presentação de Alfredo Guedes 
pelo placar de 2 a 0. Nilton, 
aos 29 minutos do primeiro 
tempo, marcou para o Comer
cial. Na etapa final, Luan, aos 
32 minutos, aumentou. Com 
o resultado, o Comercial sobe 
para o terceiro lugar da tabela 
junto com o Primavera Mille- 
nium/Via Marconi, que folgou

na rodada. As duas equipes so
mam três pontos ganhos, mas 
o Comercial leva vantagem 
no saldo de gols: um contra 
nenhum do Primavera. Com 
a derrota, a equipe de Alfredo 
Guedes, que ainda não pon
tuou, dá adeus à competição.

RODADA
No domingo 19, dois jo

gos marcam a terceira rodada 
do grupo A. No primeiro jogo, 
marcado para as 8h, o Expressi- 
nho/Pitoli/Trigal (lanterna do 
grupo com um ponto) que já

fu t s a l
A equipe masculina de 

futsal sub-21 da diretoria 
de Esportes e Recreação 
de Lençóis carimbou o 
passaporte para as semifi
nais da 10® Copa TV Preve 
Sport 90° de Bauru. Esta é 
a quarta vez, e a segunda 
consecutiva, que a equipe 
lençoense chega a semi
final da competição. Jo
gando no sábado 11, em 
Bauru, o time comandado 
por Raul Ramos goleou o 
Bauru Vatan 22 pelo placar 
de 10 a 3. Na semifinal, 
Lençóis encara a agremia
ção Futstar. Devido à reali
zação dos Jogos Regionais, 
que acontecem em Pirassu- 
nunga, a competição sofre
rá uma paralisação. O time 
lençoense é formado pelos 
jogadores Rafael, Feio, Re- 
nan, Peterson, Fernando, 
Claudio, Vinicius, Raoni, 
Marlon, Balila, Alex, Chi
co, Caio e Diego.

MARIMBONDO
Na manhã do domingo 

5, no campo do CEM (Clu
be Esportivo Marimbondo) 
pela 11® rodada do Campe
onato de Futebol de Cam
po do CEM, categoria sê
nior B (entre 29 e 41 anos), 
as equipes do Fluminense e 
Vitória ficaram no empate 
em 2 a 2. Marcelo Lourenço 
e Silvio Paccola marcaram 
para o Fluminense. Os gols 
do Vitória foram assinala

dos por Américo Eduardo e 
Denis Cesar. No outro jogo 
da rodada, outro empate, 
Grêmio e Goiás ficaram 
no 4 a 4. Rodrigo Silveira 
(2), Eduardo Prado e Julia- 
no dos Santos concluíram 
para o Grêmio. Diorgenes, 
Cambuquira, Edemilson 
Arruda e Gustavo Llobet 
anotaram para o Goiás. No 
próximo domingo 19, pela 
12® rodada, às 8h30, o In
ternacional enfrenta o Cru
zeiro. No jogo de fundo, o 
Flamengo pega o Vasco.

TRUCO
Foi realizada no domin

go 12, no Bar do Acir, na 
Vila São João, a nona etapa 
do Campeonato Municipal 
de Truco, promovida pela 
diretoria de Esportes e Re
creação. O evento contou 
com a participação de 26 
duplas. O título da com
petição ficou com a dupla 
Gerônimo e Adriano, que 
ganhou dez quilos de cos- 
telão e medalhas. O segun
do lugar foi conquistado 
por Erivaldo e Ezequias, 
que receberam oito quilos 
de costelão e medalhas. Já 
o terceiro lugar ficou com 
os truqueiros Ratinho e 
Eduardo, que levaram para 
casa quatro frangos e me
dalhas. O título de cam
peão dos patos ficou com 
Pescara e César que foram 
premiados com dois fran
gos e medalhas.

LOUCOS 
POR FUTEBOL

está fora da disputa pelo título 
se despede do campeonato jo
gando contra o Grêmio União 
(soma um ponto e ainda en
frenta a Santa Luzia na última 
rodada), que ainda mantém 
chances de classificação. No 
jogo de fundo, o Grêmio Ce- 
cap/São Cristóvão recebe a 
Santa Luzia com transmissão 
pela rádio local. As duas agre
miações aparecem na ponta 
da tabela com seis pontos. No 
saldo de gols, a equipe da Ce- 
cap vence por três contra dois 
da Santa Luzia.

"O Verdão é meu time desde criança e já  me deu muitas 
alegrias. No primeiro jogo que fu i assistir no Pacaembu, o 
Palmeiras ganhou do Corinthians. Fui pé quente!" Júnior 
Lenci, comerciante

j o i s

Zabet fica 
com prêmio 
de garota e 
melhor cantora

Adriana Lenci Adriana Lenci

A funcionária Hercilene 
Clementino de Carvalho, 
da empresa Zabet, foi eleita 
na noite de quinta-feira 9, a 
Garota JOIS 2009. O evento 
foi realizado na Four, e mar
cou o encerramento dos JOIS 
(Jogos Industriários do Sesi), 
promovidos pelo Sesi Botu- 
catu em parceria com a Dire
toria de Esportes e Recreação 
de Lençóis. A Zabet conquis
tou também o segundo lugar 
com Renata Lilian da Silveira 
Dutra. O terceiro lugar ficou 
com Nayara Maria Giorgetto 
Sartorelli, da Zilor.

Na modalidade melhor 
cantor, a Zabet também ficou 
com o título, conquistado 
pela cantora Débora Morroni 
Girardi. O cantor Luiz Sérgio, 
o Nino, da Lwart Química, fi
cou com o segundo lugar. Já o 
terceiro lugar foi conquistado 
por João Firmino, da Lwart. O 
quarto lugar ficou com Maria 
Izabel, da Prefeitura de Len
çóis. A 62® edição dos Jois de 
Lençóis Paulista teve início na 
sexta-feira 24 de abril e contou 
com a participação de 30 em
presas, envolvendo cerca de 
1.200 funcionários. Hercilene Clementino de Carvalho foi eleita a Garota JOIS; Débora Morroni Girardi ficou com o troféu de melhor cantora
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Não tem frio que impeça a animação 
de sair de casa. Veja quem circulou 
pela Pizzaria Pramio, Toca do Pastel e 
Cia da Esfiha no fim de semana!

E além disso o
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P I R A S S U N U N G A

Tudo pronto para os

REGIONAIS 2009
Sede da competição, Pirassununga 

receberá cerca de cinco mil atletas; 

abertura está marcada para amanhã

Lucien Luiz

Depois de sete anos, a 
cidade de Pirassununga, a 
191 quilômetros de Len
çóis Paulista, volta a se- 
diar os Jogos Regionais, a 
53® edição. O município 
receberá o evento de 15 a 
25 de julho, com a expec
tativa de receber mais de 
cinco mil atletas.

Toda a estrutura espor
tiva do município já rece
beu os últimos retoques 
para abrigar a competi
ção, que terá mais de 20 
modalidades em disputa 
e mais de 50 delegações 
inscritas. A cidade dispõe 
de quatro ginásios po- 
liesportivos, oito quadras 
cobertas, oito quadras 
para prática de tênis de 
piso rápido, três de piso 
de saibro, duas quadras 
para vôlei de areia, nove 
campos de futebol, duas 
piscinas olímpicas - sendo 
uma coberta e aquecida -, 
três piscinas semiolímpi- 
cas, 12 canchas de malha, 
quatro canchas de bocha 
- sendo duas sintéticas - e 
duas pistas de atletismo 
oficiais, sendo uma com 
piso emborrachado.

Assim como no ano 
passado, o sistema de dis
puta dos Regionais de Pi- 
rassununga será feito em 
primeira e segunda divi
são. Os oito melhores clas
sificados na última edição 
do evento, realizado em

Divulgação

Lins, se enfrentam na pri
meira divisão. O restante 
participa dos jogos na se
gunda divisão. Neste ano, 
os dois melhores classifi
cados sobem ao grupo de 
elite em 2010, enquanto 
as quatro delegações que 
tiverem as piores campa
nhas na primeira divisão 
descem ao grupo de aces
so no ano que vem.

Em Lins, em 2008, Pira
cicaba conquistou o título 
de campeã na primeira di
visão. Pela segunda divi
são, Barra Bonita garantiu o 
primeiro lugar e, neste ano, 
passará a integrar o grupo 
de elite. Lençóis Paulista al
cançou a sétima colocação 
e se manteve no grupo A.

"A cidade está pronta e 
preparada para abrigar as 
competições. O compro
metimento durante todos 
esses meses de ajustes foi 
muito grande e, com toda 
certeza, esse esforço valerá 
a pena. Nossa expectativa 
é de muito sucesso para Pi- 
rassununga na realização 
desses Jogos Regionais", 
destaca Alexandre Reque- 
na, chefe do Comitê Diri
gente do evento e membro 
da Secretaria de Esporte, 
Lazer e Turismo do Estado 
de São Paulo (Selt).

O cerimonial de aber
tura dos Jogos acontecerá 
nesta quarta-feira, 15 de 
julho, a partir das 19h, no 
ginásio poliesportivo Dr. 
Lauro Pozzi.

Pirassununga sedia a partir de amanhã a 53® edição dos Jogos Regionais e aguarda 50 delegações de atletas

DELEGAÇÕES PARTICIPANTES
Os Jogos Regionais de Pirassununga reunirão as delegações 
que pertencem à terceira região esportiva do Estado de 
São Paulo. A lista é formada por Bauru, Agudos, Arealva, 
Avaí, Balbinos, Borebi, Cabrália Paulista, Duartina, Iacanga, 
Lençóis Paulista, Lucianópolis, Macatuba, Paulistânia, 
Pederneiras, Pirajuí, Piratininga, Presidente Alves,
Reginópolis, Ubirajara, Uru, Botucatu, Anhembi, Areiópolis, 
Itatinga, Pardinho, Pratânia, São Manuel, Torre de Pedra,
Jaú, Bariri, Barra Bonita, Bocaina, Boracéia, Dois Córregos, 
Igaraçu do Tietê, Itaju, Itapuí, Mineiros do Tietê, Cafelândia, 
Getulina, Guaiçara, Guaimbé, Guarantã, Pongaí, Promissão, 
Sabino,Lins Piracicaba, Águas de São Pedro, Capivari, 
Charqueada, Mombuca, Rio das Pedras, Saltinho, Santa 
Bárbara D'Oeste, Santa Maria da Serra, São Pedro, São 
Carlos, Analândia, Brotas, Descalvado, Dourado, Ibaté, 
Itirapina, Porto Ferreira, Pirassununga, Ribeirão Bonito, Santa 
Cruz da Conceição, Santa Rita do Passa Quatro e Torrinha.

SAIBA MAIS
PIRASSUNUNGA
O município de Pirassununga foi fundado no dia 6 
de agosto de 1823, contando hoje com uma po
pulação de aproximadamente 70 mil habitantes.

ECONOMIA
A principal atividade econômica da cidade é o 
setor sucroalcooleiro, com destaque para as in
dústrias de aguardente, em especial a Cachaça 
51, que tornou o município conhecido em âm
bito nacional.

EDUCAÇÃO
É em Pirassununga que está concentrada tam
bém a Academia da Força Aérea (AFA), onde 
são formados oficiais militares da Força Aérea 
Brasileira (FAB).



Aline Furlanetto

V O L E I

Saque
de ouro u
Equipe disputará os Regionais 

com metade do elenco renovado; 

maioria tem entre 15 e 19 anos
Vôlei masculino ' defenderá a hegemonia 

em Pirassununga, bUscando mais um ouro

Lucien Luiz

Que o vôlei masculino 
de Lençóis Paulista é favori- 
tíssimo à medalha de ouro 
nos Jogos Regionais de Pi- 
rassununga ninguém tem 
dúvidas. A equipe, coorde
nada pelo professor Dou
glas Coneglian, o Dodô, fa
turou sete das oito finais de

Regionais que disputou nos 
últimos oito anos. O amar
go da prata só foi sentido 
em uma das decisões, con
tra Botucatu. Na ocasião, 
dois dos principais jogado
res do time se machucaram, 
quando Lençóis vencia o jo
go por 2 sets a 0. Abalado, o 
grupo permitiu a virada dos 
adversários e deixou escapar

a medalha de ouro.
Mesmo com metade da 

equipe renovada, os lenço- 
enses prometem dar traba
lho em quadra, e claro, vol
tarem da competição octa- 
campeões. "Nosso objetivo 
é manter a hegemonia. 
Vamos brigar pela medalha 
de ouro, mas não gosto de 
favoritismo. Costumo dizer

que jogo é jogado e lambari 
é pescado", ressalta Dodô.

Segundo ele, os treina
mentos foram intensifica
dos nas últimas semanas, 
visando os Regionais de 
Pirassununga. Ainda neste 
mês, o time fez um amis
toso contra a equipe adulta 
de Jaú. Num jogo bastante 
disputado, os lençoenses

saíram derrotados por 3 sets 
a 2, um resultado que, na 
avaliação do técnico, mos
tra o potencial da equipe de 
Lençóis, mesmo diante de 
adversários que atuam em 
categorias de idade supe
rior. "Os sets que perdemos 
tiveram um marcador aper- 
tadíssimo: 27/25; 26/24 e 
15/13", informa.

Conforme Dodô, o ti
me de Lençóis é bastante 
jovem. A maioria tem entre 
15 e 19 anos. Os dois mais 
velhos têm 20 e 21 anos. A 
equipe é formada por Ra
fael, Luiz Guilherme, Gus
tavo, Flávio, Ricardo, Yuri, 
Emerson, Gustavo Lemos, 
Maicon, João Carlos, Gio- 
vani e Luiz Otávio.

Meninas do voleibol querem repetir 
medalha de bronze conquistada em Lins

Aline Furlanetto

A exemplo da equipe 
masculina, o time feminino 
de vôlei de Lençóis Paulista 
tem grandes chances de su
bir ao pódio nos Regionais 
de Pirassununga. E a meta, 
segundo o técnico Douglas 
Coneglian, o Dodô, é alcan
çar, no mínimo, a medalha 
de bronze conquistada ano 
passado nos Regionais de 
Lins.

As lençoenses disputarão 
os Jogos na categoria livre e

terão pela frente adversárias 
fortes, como Jaú e as pode
rosas piracicabanas.

O time também é for
mado por atletas jovens, 
embora esteja inscrito na ca
tegoria livre. Conforme Do- 
dô, a maioria das jogadoras 
é de Lençóis. Apenas cinco 
são reforços de fora: três são 
de Bauru, uma de Pongaí e 
uma de Penápolis.

"O objetivo é ficar entre 
os três primeiros colocados,

como no ano passado. Esta
mos buscando uma evolu
ção ano a ano, até atingir
mos o mesmo patamar em 
que está a equipe masculina, 
ou seja, de ser referência em 
voleibol em toda a região", 
destaca o técnico.

O vôlei feminino de 
Lençóis será representado 
por Lívia, lojani, Thaís, Fer
nanda, Maíra, Samira, Alla- 
na, Priscila, Dinah, Hellen, 
Géssica e Lucélia. (LL)



A T L E T I S M O
Aline Furlanetto

Lucien Luiz

Mesmo com uma equi
pe pouco menor que a do 
ano passado, o atletismo 
especial de Lençóis Pau
lista promete uma grande 
campanha nos Regionais 
de Pirassununga. A meta, 
sem sombra de dúvida, é 
superar o número de me
dalhas obtido na edição 
passada do evento, em 
Lins, quando o grupo con
quistou 21.

Raphael Blanco, téc
nico da equipe, diz que 
os treinos foram intensi
ficados nos últimos dias. 
Inclusive, no feriado de 
9 de julho, os atletas não 
abriram mão de compa
recer à pista de atletismo 
Juracy Cassita para acer
tar os últimos detalhes da 
preparação.

"A equipe está bastante 
motivada e se dedicando 
muito para atingir um re
sultado melhor que aque
le obtido nos Regionais 
de Lins, no ano passado. 
Nosso objetivo, no míni
mo, é fazer uma campa
nha igual à de 2008", co
menta Blanco.

Se depender da vonta
de dos atletas, os resulta
dos não vão deixar a dese
jar. José Carlos de Oliveira, 
o Baixinho, representará a 
cidade na categoria cadei- 
rante pelo quinto ano con
secutivo. Em 2008 ele su
biu três vezes ao primeiro 
lugar do pódio e uma vez 
no terceiro. As medalhas 
douradas vieram nos 100 
e 400 metros livre para 
cadeirantes e no arremes
so de peso. Já o bronze foi 
resultado da atuação no 
lançamento do disco.

Em Pirassununga, ele 
promete repetir os três ou
ros e alcançar, no mínimo, 
a prata no lançamento do 
disco. "Estou confiante 
de que poderei melhorar 
ainda mais a minha par
ticipação nos Jogos Regio
nais. Treinei o ano todo 
para isso, para disputar 
as mesmas provas e pegar 
medalhas em todas", des

Equipe especial de atletismo quer superar as 21 medalhas conquistadas em Lins, em 2008

Superação
de metas
Grupo é uma das grandes chances da delegação 

lençoense de subir ao pódio em várias 

oportunidades; meta é superar as 21 medalhas 

conquistadas nos Regionais de Lins, em 2008

taca o atleta.
A equipe especial de 

atletismo de Lençóis Paulis
ta é uma das grandes apos
tas de medalhas da dele
gação, sendo fundamental 
para conquistar pontos im
portantes que podem fazer 
a diferença no final.

Na região, o grupo len- 
çoense é considerado um 
dos mais fortes, haja vista 
os resultados que vêm ob
tendo nos últimos anos. 
Para se ter uma ideia, nos 
Regionais de Lins, ano pas
sado, a equipe ficou em

segundo lugar na classifi
cação geral, ficando atrás 
apenas dos piracicabanos. 
Também em 2008, nos 
Jogos Abertos do Interior, 
em Piracicaba, os lençoen- 
ses dividiram o segundo 
lugar da classificação geral 
com Guarujá.

"É um trabalho que 
vem de algum tempo e 
que está dando resultados. 
Claro que a dedicação e a 
vontade de toda a equipe 
contam muito para esse 
desempenho", comenta 
José Lenci Neto, chefe da

delegação de Lençóis.
Neste ano, a equipe 

especial de atletismo de 
Lençóis disputará os Jogos 
Regionais de Pirassunun- 
ga com Alex Sandro Apa
recido Fernandes, Marce
lo Galvão, José Santana, 
Adalberto dos Santos, José 
Luiz Barbosa, Diusaléia 
Oliver, Maria de Fátima 
Brunaikovics, José Carlos 
de Oliveira, Antônio Car
los Taioque e Geisiane 
Renata Barbosa. Os atletas 
competem na segunda- 
feira, 20 de julho.

Entre saltos e corridas, 
atletas almejam mais pódios 
na pista de Pirassununga

Aline Furlanetto

Atleta de Lençóis treina na pista de atletismo

Não é apenas a equi
pe especial de atletismo 
de Lençóis Paulista que 
promete medalhas para 
a delegação. Os atletas 
sem deficiência também 
têm grandes chances de 
pódio, segundo o pro
fessor Raphael Blanco.

De acordo com ele, 
as medalhas podem ser 
garantidas tanto entre 
os homens quanto en
tre as mulheres, já que 
o ritmo de preparação 
tem sido bastante in
tenso nos últimos me
ses. Uma das grandes 
apostas é a atleta Aline 
Farias, ouro em Lins, no 
ano passado, na prova 
do heptatlo. Na mesma 
prova, ela conseguiu a 
prata nos Jogos Abertos 
do Interior, também em 
2008, em Piracicaba.

"A expectativa é de 
que ela repita o resul
tado, já que está numa 
boa fase. Também há 
chances para ela nos 100 
e 200 metros com barrei-

ras", acrescenta Blanco.
Outra expectativa de 

medalha em Pirassu- 
nunga é Anarella Portes 
Neto, que nos Regionais 
do ano passado faturou 
a medalha de ouro nos 
arremessos de martelo 
e disco. Para completar 
a lista de promessas de 
pódio, Blanco aponta 
também Andresa San
tos, no arremesso de 
peso, e Thiago Ferrei
ra, nos 110 metros com 
barreira, 100 e 200 me
tros livre, e no reveza
mentos 4 x 100 e 4 x 4.

Ao todo, nove ho
mens e sete mulheres 
vão compor o grupo 
lençoense de atletismo.

Em Lins, no ano pas
sado, a equipe feminina 
terminou em terceiro 
lugar e a masculina em 
sétimo na classificação 
geral. As competições do 
atletismo não-especial 
em Pirassununga serão 
disputadas entre os dias 
21 e 22 de julho.



D E L E G A Ç Ã O
Lucien Luiz

Além de estar no gru
po de elite dos Jogos Re
gionais, a delegação de 
Lençóis Paulista também 
pode ser considerada 
uma das maiores em nú
mero de atletas. A cada 
ano, mais esportistas são 
agregados ao grupo. Nes
te, por exemplo, a delega
ção será composta por um 
número recorde: 272.

Com essa ampliação, 
o município consegue 
mais chances de meda
lhas, haja vista que a 
delegação também vai 
estrear em algumas mo
dalidades, como no tê
nis de mesa feminino. A 
equipe de natação tam
bém vai contar com um 
reforço de três atletas, en

Atletas em xeque!
Quase 300 esportistas vão representar Lençóis Paulista nos Regionais de 

Pirassununga; aumento também é tentativa de avançar nos resultados

tre eles, Antônio Carlos 
Taioque, que concorrerá 
entre os participantes es
peciais, que possuem al
gum tipo de deficiência. 
Agora, cinco nadadores 
lençoenses brigarão por 
medalhas nas piscinas de 
Pirassununga.

"Quanto mais atletas 
eu tiver, significa que te
nho mais gente pratican
do esporte e que minhas 
chances de pontuar na

competição são maio
res", destaca José Lenci 
Neto, chefe da delegação 
nos Jogos Regionais.

Segundo ele, mais de 
80% dos atletas que vão 
competir nos Regionais 
por Lençóis são pratas da 
casa. "O restante, mesmo 
não morando aqui, passa a 
maior parte do ano defen
dendo Lençóis em outras 
competições. Considero, 
portanto, que toda a de

legação é genuinamente 
lençoense", ressalta, infor
mando que nenhum dos 
atletas é contratado para 
competir.

Lençóis Paulista já 
provou nos últimos anos 
que tem uma delegação 
competitiva e com ca
pacidade suficiente para 
integrar o grupo de elite 
dos Jogos Regionais. Tan
to que em 2008, primeiro 
ano em que a competição

foi dividida em primei
ra e segunda divisão, o 
município conseguiu se 
manter no grupo dos oi
to melhores, fechando os 
jogos em sétimo lugar.

No entanto, na ava
liação de Lenci, neste 
ano ficou mais difícil de 
permanecer no grupo de 
elite. Para corrigir uma 
falha técnica que ocorreu 
no regulamento de clas
sificação em 2008, neste

ano, as quatro delegações 
que tiverem as piores 
campanhas na primeira 
divisão caem automati
camente para o grupo de 
acesso, enquanto os dois 
municípios que conse
guirem terminar a com
petição em primeiro e se
gundo lugar na segunda 
divisão sobem ao grupo 
A no ano que vem.

"Como ficamos em 
sétimo lugar no ano pas
sado, se repetirmos o re
sultado em Pirassununga, 
em 2010 estaremos na 
segunda divisão. À nos
sa frente estão grandes 
concorrentes, como San
ta Bárbara D'Oeste, Jaú, 
Piracicaba, São Carlos. 
Tratam-se de delegações 
muito difíceis de serem 
superadas", explica Lenci.

Briga será contra Santa 
Bárbara D'Oeste, diz Lenci

Aline Furlanetto

Para o chefe da de
legação lençoense, Jo
sé Lenci Neto Neto, o 
principal adversário 
nos Jogos Regionais de 
Pirassununga será San
ta Bárbara D'Oeste, que 
no ano passado, em 
Lins, ficou em sexto lu
gar, uma posição à fren
te de Lençóis, porém 
com uma diferença de 
mais de 90 pontos.

"É muita pretensão 
querer ficar à frente de 
Santa Bárbara. Nossa

delegação teria de ser mui
to maior. Então, meu ob
jetivo é fazer mais pontos 
do que fizemos em Lins, 
mas deixar Santa Bárbara 
para traz, só se acontecer 
algum imprevisto com 
eles", diz Lenci.

De acordo com Len- 
ci, outro fator que pode 
atrapalhar a campanha de 
Lençóis e levar a delega
ção à segunda divisão no 
ano que vem é a cidade- 
sede. Como a delegação 
anfitriã sempre busca fa

zer uma boa apresentação 
em casa, a contratação de 
atletas é comum, o que 
pode desfavorecer os atle
tas lençoenses.

"Contratando, aumen
ta a chance deles, o que 
permite somar mais pon
tos. Dessa forma, corre
mos o risco de ficar atrás 
de Pirassununga, que difi
cilmente superaria nossos 
resultados fora de casa. A 
cidade-sede sempre é uma 
pedra no sapato para todo 
mundo", destaca Lenci. Lenci, chefe da delegação, teme que Lençóis caia para segunda divisão dos Regionais



M O D A L I D A D E S

, Apostas, , ,de medalhas
Lucien Luiz

Arquivo O ECO

Como já é tradição, 
Lençóis Paulista marcará 
presença na maioria das 
modalidades em disputa 
nos Jogos Regionais de Pi- 
rassununga (veja infográfi- 
co), tanto com os homens 
quanto com as mulheres.

A novidade deste ano 
é a estreia no tênis de me
sa feminino, esporte que 
até o ano passado a de
legação era representada 
apenas na categoria mas
culina. Em outras moda
lidades, inclusive nas in
dividuais, como natação 
e atletismo, mais atletas 
foram agregados.

A expectativa é de 
que, com uma delegação 
maior, maiores também 
sejam as chances de me
dalhas e pontos. Tanto é 
que Lençóis disputará os 
Regionais de Pirassunun- 
ga com 272 atletas, um 
número considerado re
corde pela Prefeitura. Ao 
todo, serão 159 atletas do 
sexo masculino e 113 do 
feminino.

As grandes apostas de 
pódio estão no atletismo, 
principalmente com os 
atletas especiais, que em 
Lins, no ano passado, con
quistaram 21 medalhas, 
grande parte de ouro.

O vôlei masculino tam
bém é outra equipe que 
não deve deixar de voltar 
com um troféu de Pirassu- 
nunga. O time, comanda
do pelo professor Douglas 
Coneglian, o Dodô, é o 
maior favorito ao título,

A capoeirista Micheli vai a Pirassununga em busca de mais uma medalha de ouro

podendo se consagrar oc- 
tacampeão. No feminino 
as chances também exis
tem, mas Piracicaba é uma 
grande pedra no caminho 
rumo ao ouro.

Diferente do vôlei de 
quadra, no vôlei de praia 
Lençóis não tem tamanha 
tradição e favoritismo. 
Mesmo assim, terá duplas 
representando a delega
ção nas areias de Piras- 
sununga. Os confrontos 
da modalidade começam 
amanhã e as semifinais e 
finais estão programadas 
para o sábado 18.

De acordo com José 
Lenci Neto Neto, chefe da 
delegação de Lençóis, as 
equipes de biribol e capo-

eira também são grandes 
apostas de medalhas, haja 
vista que estiveram sobre 
o pódio na última edição 
dos Regionais, no ano pas
sado em Lins.

O mesmo vale para a 
equipe de bocha, tricampeã 
da competição. Os atletas 
lençoenses são tidos como 
um dos principais favoritos 
ao título deste ano.

Com a bola no pé, o 
município também pode 
se dar muito bem, espe
cialmente se os atletas esti
verem inspirados. O futsal 
masculino promete uma 
boa campanha, levando 
em conta os resultados po
sitivos que vêm obtendo 
nos campeonatos ao longo

deste ano. No futebol de 
campo feminino, o time 
lençoense também promete 
dar trabalho às adversárias. 
Em 2007, nos Regionais de 
São Manuel, as meninas 
ficaram com o bronze. Em 
2008, em Lins, terminaram 
em quinto lugar.

"Nossa expectativa é 
de que todos os atletas fa
çam uma boa campanha. 
Melhor ainda se trouxe
rem uma medalha", com
pleta Lenci.

A delegação lençoen- 
se inicia sua participação 
nos Jogos Regionais de 
Pirassununga a partir de 
amanhã. A competição só 
termina no sábado, dia 25 
de julho.

MODALIDADES
1® divisão

Feminino Masculino

ATLETISMO
Atletismo, vôlei, capoeira e fUtebol são as grandes apostas de medalhas ^  

da delegação de Lençóis Paulista nos Jogos Regionais; estreia é amanhã jATLETISMO PCD

BASQUETE

RIBOL

BOCHA

CAPOEIRA

CICLISMO

FUTEBOL

FUTSAL

HANDEBOL

CARATE

MALHA

NATAÇÃO

NATAÇÃO PCD

TENIS

TENIS DE MESA

VOLEI

VOLEI DE PRAIA

V"

V"

PCD - Pessoa com deficiência
Fonte: Comitê Dirigente dos Jogos Regionais de Pirassununga
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Movimento sincronizado
Barra Bonita, Igaraçu do Tietê, Borebi, Macatuba e Areiópolis estreiam nos Jogos Regionais a partir de amanhã

Aline Furlanetto
Lucien Luiz

Os Jogos Regionais de 
Pirassununga vão reunir, 
durante 10 dias, 52 muni
cípios, que disputarão mais 
de 20 modalidades em bus
ca de medalhas e pontos.

Na região de Lençóis, 
Barra Bonita e Igaraçu do 
Tietê levarão delegações 
para disputarem a maioria 
das modalidades oficiais do 
evento. Os barra-bonitentes 
marcarão presença no atle
tismo (masculino e femini
no), bocha, capoeira (mas
culino e feminino), ciclismo 
(masculino e feminino), 
futebol sub-21 masculino, 
futsal sub-21 masculino, 
handebol sub-21 masculi
no, judô masculino (cate
goria livre), malha, natação 
(masculino e feminino), 
tae kwon do (masculino e 
feminino) e vôlei de praia 
feminino (categoria livre).

No ano passado, o mu
nicípio foi campeão da se
gunda divisão dos Jogos Re
gionais com 141 medalhas, 
sendo 76 medalhas de ouro, 
41 de prata e 24 de bronze. 
Este ano, a cidade disputa a 
primeira divisão, formada 
pelas sete cidades mais bem 
ranqueadas, além da cida- 
de-sede. A previsão é de que 
a delegação barra-bonitense

tenha cerca de 170 pessoas, 
entre atletas, treinadores, di
rigentes e pessoal de apoio.

Igaraçu, na segunda di
visão, também brigará por 
medalhas em várias moda
lidades, inclusive naquelas 
que renderam pódio à de
legação no ano passado, 
em Lins. Um exemplo é o 
vôlei de praia feminino, 
que conquistou a prata e 
está pronto para repetir a 
boa campanha, assim co
mo a dupla masculina, que 
tentará ficar entre as três 
primeiras da competição.

Agudos também vai 
com toda a sua força para 
Pirassununga. O municí
pio competirá na segunda 
divisão. As grandes apostas 
de pódios estão focadas 
no caratê, que em Lins foi 
medalha de ouro, futsal 
masculino, vôlei feminino 
e na capoeira masculina e 
feminina. Entretanto, a de
legação terá chances tam
bém no ciclismo, atletismo 
(masculino e feminino), 
futebol (masculino e femi
nino), futsal (feminino), 
vôlei de praia (masculino 
e feminino), tênis de mesa 
(masculino), biribol, bas
quete (masculino e femi
nino) e com a natação.

A delegação de Maca- 
tuba também espera fazer

uma boa campanha e, cla
ro, conquistar medalhas. A 
equipe de bocha tem gran
des chances de subir ao 
pódio, haja vista os resul
tados positivos que con
seguiu em Regionais ante
riores e também em outros 
campeonatos disputados 
ao longo do ano na região. 
A delegação também mar
cará presença no damas 
(livre), futsal masculino e 
feminino (sub-21) e no ca- 
ratê masculino (livre).

Depois de ficar um ano 
sem disputar os Jogos Re
gionais, Areiópolis volta à 
competição. Desta vez, irá 
em busca de medalhas com 
o futebol masculino (sub- 
21), tênis masculino (livre) 
e o vôlei masculino (livre). 
A expectativa da delegação é 
fazer uma boa campanha.

Borebi também pro
mete uma boa participa
ção, inclusive nas moda
lidades de bocha, malha e 
futsal masculino e femini
no (sub-21). O município 
também está inscrito na 
modalidade de biribol.

As disputas em Piras- 
sununga começam quar
ta-feira, dia 15, e seguem 
até o sábado, 25 de julho. 
O cerimonial de abertura 
será também nesta quarta, 
a partir das 19h. Flávia e Eva, de Igaraçu, se esforçam durante decisão do ouro em Lins, em 2008



L E N Ç Ó I S  P A U L I S T A
Lucien Luiz

O chefe da delegação 
lençoense nos Jogos Regio
nais, José Lenci Neto Neto, 
não esconde a intenção da 
Prefeitura, assim como do 
Poder Legislativo, de trazer 
para Lençóis Paulista uma 
edição da competição.

Lenci admite que a 
vontade de sediar o evento 
é grande, mas não acredita 
que a cidade estaria prepa
rada neste momento para 
assumir o compromisso. 
Ele diz que pretende execu
tar o projeto "com os pés 
no chão e sem aventuras".

Segundo o coordena
dor, que está envolvido no 
meio esportivo de Lençóis 
desde 1984, acompanhan
do inclusive as maratonas 
de Jogos Regionais, a cidade 
teria problemas, principal
mente, com alojamentos 
para abrigar a competição.

"Os Regionais cresce
ram muito. São mais de 
50 cidades que partici
pam. Hoje, teríamos difi
culdades para alojar essa 
demanda", acrescenta. Ele 
não descarta a possibili
dade de uma parceria com 
Macatuba, na tentativa de 
suprir a deficiência de es
colas para alojar as dele
gações. A vizinha cidade 
poderia abrigar parte dos 
atletas, já que a distância 
de Lençóis é pequena. "Es
sa proposta existe, mas gos
taria mesmo de fazer tudo 
por aqui (por Lençóis). E 
vamos trabalhar para isso,

O sonho para 2012
Diretoria de Esportes de Lençóis avalia adequações necessárias para sediar Jogos Regionais

Fernanda Benedetti

Lençóis Paulista já foi sede dos Jogos Regionais há quase 20 anos, em 1992; diretor de Esportes diz que ainda falta infraestrutura e alojamentos

caso decidamos entrar na 
briga para ser sede".

Lenci ressalta que a in- 
fraestrutura esportiva do 
município também carece 
de uma reforma, com des
taque para os ginásios de 
esportes. Seria necessário 
providenciar ainda, se

gundo ele, quadras para as 
disputas de futsal e hande
bol, já que as disponíveis 
na cidade não oferecem o 
padrão oficial de tamanho 
exigido para competições 
como os Jogos Regionais.

"Portanto, temos uma 
série de fatores que temos

de levar em considera
ção antes de abraçarmos 
a causa. O atletismo seria 
outro problema, já que a 
nossa pista não tem piso 
sintético. Também não 
temos piscina pública pa
ra as provas de natação. 
É por isso que digo, não

queremos nos aventurar, 
mas fazer tudo com os pés 
no chão", explica.

Apesar de todas essas 
ponderações, Lenci diz que 
a Prefeitura já se mobiliza 
em prol da candidatura à se
de dos Regionais, em 2012. 
Um levantamento sobre o

número de alojamento na 
cidade já foi concluído, as
sim como uma comissão 
da Diretoria de Esportes 
de Lençóis deve visitar os 
jogos de Pirassununga para 
avaliar de perto as condi
ções necessárias para a rea
lização do evento.

'Cidade tem de querer', afirma José Lenci
Sediar os Jogos Regio

nais traz grandes ganhos 
ao município. A estrutura 
esportiva da cidade ganha 
com reformas e amplia
ções. O comércio também 
é amplamente favorecido 
porque durante 15 dias 
cerca de cinco mil pesso
as a mais, com potencial

de consumo, circulam na 
cidade. Além disso, des
taque para a evidência na 
região que o município 
ganha com o sucesso da 
realização do evento.

Em vista de todos es
ses fatores, Lenci lembra 
que não basta a Prefeitu
ra, a Câmara Municipal,

o diretor de Esportes que
rerem os Jogos Regionais. 
Para ele, a população 
precisa "comprar a ideia" 
e desejar o evento tam
bém.

"Digo isso porque 
a população precisa ser 
receptiva, receber os vi
sitantes com simpatia,

hospitalidade. Caso con
trário, não adianta insis
tirmos nesse projeto", 
conclui Lenci.

Candidatar-se à sede 
dos Regionais não signi
fica que a realização do 
evento estaria certa no 
município no ano esco
lhido pela prefeitura. Na

maioria das vezes, a ci
dades disputam o evento 
com dois ou mais muni
cípios. Além de mostrar 
capacidade de estrutura 
para receber os jogos, a 
candidata precisa tecer 
um bom relacionamento 
com os outros municí
pios, para que deem pre

ferência a ela na hora de 
votar. Portanto, a política 
da boa vizinhança e um 
marketing vigoroso são 
fundamentais e podem 
fazer toda a diferença.

A única vez em que 
Lençóis Paulista sediou 
os Jogos Regionais foi há 
quase 20 anos, em 1992.


